
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2022－23年度ＲＩテーマ
「イマジン ロータリー」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　新川　 勉
副会長　立脇 孝二
幹　事　佐藤 新也

第 1091 回 例会 （2022 年 7 月 8 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…新川　勉会長

■斉唱　…それでこそロータリー

■ゲスト紹介

RI第2780地区第6グループ ガバナー補佐
冨岡弘文様（大和RC）

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・2022-2023年度地区R財団セミナー・補助金管理セ

ミナーのご案内
・卓話のご案内：地区会員増強委員会
・ロータリーの友事務所、ロータリー文庫　からのお

知らせ
・７月ロータリーレート　１ドル＝１３６円
・上半期　人頭分担金／比例人頭分担金　送金のお

願い
◎厚木市教育委員会　より

・「第34回心と街のクリーン作戦」への当日参加協力に
ついて（依頼）

■スマイル

ガバナー補佐 冨岡弘文様（大和RC）
新川会長、佐藤幹事、ご就任おめでとうございます。皆様
と共に充実した一年にして参りたいものと存じます。本
日は内容も少々多いのですが、どうぞよろしくお願い致
します。

新川　勉会長・佐藤新也幹事
RI第2780地区第6グループガバナー補佐 冨岡弘文様、よ
うこそ県央RCへ。本日の卓話どうぞ宜しくお願い致し
ます。会員一同、佐藤ガバナーのお越しを楽しみにおま
ちしております。

岡見　健君
ようこそ、冨岡ガバナー補佐。おいで下さりありがとう
ございます。25周年の年に地区で1番目の公式訪問とい
うことで大変光栄に思います。今日もご指導宜しくお願
い致します。

石井　卓君
冨岡ガバナー補佐ようこそ。1年間、御指導よろしくお
願いします。

松本　豊君
誕生日祝いどうもありがとうございます。入会して初め
て新年度第2例会でお祝してもらいます。例年は第1例会
で時間に追われてSAAが大変なので返って申し訳なく
思ってましたが今日はゆっくりお祝いしていただけま
す。

能勢健一君
冨岡AG、本日は、わざわざお越しいただき、ありがとうご
ざいます。1年間、よろしくお願い致します。
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井　寛明君
誕生日のお祝い、ありがとうございます。

高畑幸夫君・伊藤　一君・北村正敏君・荻野洋一君
和田貴樹君・田口幸一君・臼井欽一君・山田幹男君
難波真奈美君・山口昌興君・松澤修身君・遠藤典孝君
三竹厚行君・武藤元秀君・森　志朗君・関原敏文君
春日清則君・神崎　進君
スマイルボックス

■会長タイム

皆様こんにちは今年度 2 回目の例会です。よろしくお願
いいたします。

コロナの陽性者が最近急増しております。先週厚木 4
クラブの会長幹事で市長への表敬訪問をしてきました。そ
の後市長のコロナの陽性が確認されているようです。既に
市民の 10％が感染しているようなのでもう珍しいことでは
なくなっています。恐れることなくそれでも注意を払って生
活したいものです。

さて本日は 2780 地区の第 6 グループのガバナー補佐の
富岡様にご出席をいただいております。22 日は佐藤ガバ
ナーの公式訪問がありますのでその 2 週間前に来訪いた
だいております。今年度始まったばかりの公式訪問の日程
でしたがいち早く会員の皆様とガバナーの方針を聴くこと
が出来良かったと思っております。それでは本日の例会も
よろしくお願いいたします。

■例会「ガバナー補佐訪問」

担当：新川　勉会長

佐藤ガバナーによる公式訪問に先立ち、国際ロータリー（以下RI）会長方針、地区ガバナー方針を説明します。
ところで、ロータリーは多くのクラブが出来たことでRIという取りまとめの組織になったのですから、佐藤ガバ

ナーが「クラブが主役」と強調されるのも納得です。
「定款」とはその団体を説明する、憲法みたいなものなので世界共通。クラブ独自のルールは細則や内規で実態に合う

ものを工夫します。RIでは３年毎に定款の見直しについて、各クラブから出された提案を、会員数に応じて排出される
地域の代表によって議論します。異なる意見は民主主義ですから数が力となるのですね。

RI会長の「DEI」とは、近年、企業でも用いられる、より好ましくあろうとするテーマです。ロータリーではバリアフ
リーな例会場を選んだり、経営者以外の人も会員に招いたり、昼間に出席できない方も遠隔出席を工夫したり等々、更
にロータリーが発展するヒントを示しているのだと理解できます。

さて、私のクラブでは一昨年に議論して「皆出席表彰」の価値を損なわない工夫をしました。変化が大きい時代に、納
得のクラブ運営を目指して参りましょう！
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1. 2022-23
ジェニファー E. ジョーンズ RI会⻑テーマ

1

RI会⻑テーマ︓

イマジン ロータリー
IMAGINE ROTARY

「私たちには皆、夢があります。しかしその実現のために⾏動するか
どうかを決めるのは私たちです。
想像してください。私たちがベストを尽くせる世界を。
私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知って
います。」

3. 2022-23 国際ロータリー
第2780地区 佐藤 祐⼀郎 ガバナー紹介
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【ロータリー歴】
1993年 津久井中央ＲＣ入会
2008－09年度 クラブ会⻑
2009－10年度 地区会員増強委員会 委員
2014－15年度 ガバナー補佐
2015－16年度 地区会員増強・維持委員会 委員⻑
2016－17年度 地区研修委員会 委員
2017－18年度 地区研修委員会 委員
2018－19年度 地区研修委員会 副委員⻑
2019－20年度 地区公共イメージ委員会 委員⻑

地区戦略計画委員会 委員
2020－21年度 ガバナーノミニー 地区戦略計画委員会 副委員⻑
2021－22年度 ガバナーエレクト
ポール・ハリス・フェロー / マルチプル・フェロー / ベネファクター
メジャードナー / ポール・ハリス・ソサエティー会員 / 米山功労者

1. RI会⻑ ジェニファー E. ジョーンズ
ビジョンと目標 DEIとは

EQUITY ︓ 公平性
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参加者が快適かつ生産的な体験を
できるよう、さまざまなレベルの支援、
機会、リソースを提供する方法について
慎重に検討すること。
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■出席報告　＜会員41名、出席対象41名＞

7 月 8 日例会　　出席 34 名　　欠席 7 名　　出席率 82.93％

■お祝い行事　「おめでとうございました。心よりお慶び申し上げます。」

＊会員誕生日
　松本　豊君（8日） 井　寛明君（13日）

■ソングリーダー■四つのテスト

■出席報告

関原敏文君井　寛明君

神崎　進君

■スマイル発表

伊藤　一君


